

ployé de la "Montreal Electric Light Co.", avait été cité devant le Recorder sous l'accusation d'avoir contrevenu au règlement No 343, mais que la poursuite prise contre lui avait été renvoyée avec dépens.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le Département en Loi reçoive instruction de prendre toutes les procédures légales nécessaires afin d'empêcher la "Montreal Electric Light Company" de planter des poteaux dans les rues de la Ville.

RAPPORTS

7.—De l'inspecteur de la Ville demandant un crédit supplémentaire de \$7,500 pour parachever l'égout de la rue DeMontigny en voie de construction.

M. le président demande à l'inspecteur de la Ville par qui le mesurage de l'excavation du roc est fait?

M. l'inspecteur de la Ville déclare que les ingénieurs du département des égouts pourront répondre à la question de M. le président.

M. le président fait venir M. N.-C. Mathieu, ingénieur du département des égouts, devant la Commission.

M. le président demande à M. Mathieu par qui le mesurage du roc et des cailloux, provenant de l'excavation de l'égout de la rue DeMontigny est fait?

M. Mathieu répond que c'est par l'inspecteur en charge de la construction dudit égout.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$7,500 soit voté pour le parachèvement de l'égout de la rue DeMontigny, à partir de la rue Amherst jusqu'à l'avenue DeLorimier; le tout payable par la Ville.

8.—De l'inspecteur de la ville soumettant une liste des billets émis en 1907-1908 pour le charroyage de la neige (Service spécial) qui n'ont pas été payés, ces billets représentant un montant de \$146.13.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$146.13 soit voté afin de payer lesdits billets, et d'imputer ce montant au compte de l'item "enlèvement de la neige (Service spécial)".

9.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Boyer, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à un point à environ 2,550 pieds vers le Nord.

10.—De l'inspecteur de la Ville demandant un crédit supplémentaire de \$20,000 pour enlever la neige et faire des rigoles sur les rues où les tramways ne circulent pas, afin d'empêcher les inondations et de prévenir des réclamations en dommages.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$20,000 soit voté pour défrayer le coût de l'enlèvement de la neige et de la glace sur les rues où les tramways ne circulent pas (Service ordinaire), et pour ouvrir les puits et faire des rigoles de manière à empêcher des inondations et à prévenir des réclamations en dommages.

11.—L'inspecteur de la Ville soumet le tableau comparatif des prix, suivant les soumissions reçues le 9 mars courant, pour la fourniture de matériaux en général et de matériaux pour pavages et trottoirs permanents requis par le service de la Voirie pour l'exercice 1909.

Résolu: Que lesdits tableaux soient publiés dans la *Gazette Municipale*.

last, an employee of the Montreal Electric Light Co. had been summoned to appear before the Recorder's Court on the charge of contravening by-law No. 343, but that the suit taken against him had been dismissed with costs.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Law Department be instructed to take all the necessary legal proceedings in order that the Montreal Electric Light Co. be prevented from erecting poles in the streets of the City.

REPORTS.

7.—From the City surveyor asking for a supplementary appropriation of \$7,500 to complete the DeMontigny street sewer which is now under construction. The chairman asked the City surveyor who was measuring the rock excavation?

The City surveyor stated that the engineers of the sewer department could answer the chairman's question.

The chairman called Mr. N. C. Mathieu, engineer of the sewer department before the Committee.

The chairman asked Mr. Mathieu who was measuring the rock and stone from the excavation of the DeMontigny street sewer?

Mr. Mathieu answered that the work was done by the engineer in charge of the construction of said sewer.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation be voted for the completion of the DeMontigny street sewer, from Amherst street to DeLorimier avenue; the entire cost of same to be paid by the City.

8.—From the City surveyor submitting a list of tickets issued in 1907-1908 for the carting of snow (Snow special), which have not been paid, the said tickets representing a sum of \$146.13.

Resolved: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$146.13 be voted to pay said tickets, and to charge said sum against the item "Snow removal" (Snow special).

9.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that a sewer be laid in Boyer street, from the end of the existing sewer to a point about 2,550 feet Northwards.

10.—From the City surveyor asking for a supplementary appropriation of \$20,000 to remove snow and to make water-courses in the streets where cars are not operated, so as to prevent floodings and avoid claims for damages.

Resolved: That a report be made to Council recommending that an additional appropriation of \$20,000 be voted in order to defray the cost of removing snow and ice from streets wherein cars are not operated (Ordinary snow), and to open street gullies and make water-courses so as to prevent inundations and thereby avoid claims for damages.

11.—The City surveyor submitted a tabulated statement of the prices set forth in the tenders received on the 9th of March instant, for the supply of materials generally and of materials for permanent pavings and sidewalks required by the Road department for 1909.

Resolved: That the said tabulated statements be published in the *Municipal Gazette*.

FICHES	Caverhill, Learmont & Co.	Dominion Fire Mfg Co.	J. H. Wilson	The E. Cavanagh Ltd	J. M. Guindon	SPIKES
Fiches (spikes) en fil de fer, de 1 pc. x 1 pc., 1 lb. ou 1230 par 100 lbs.	6 x 2 \$2.15 per keg 6 x 3 \$2.40 "	6 x 2 \$2.10 per 100 lbs 6 x 3 \$2.35 "	Grosceur Standard \$2.20	Grosceur Standard \$2.20	Grosceur Standard \$2.25	Wire Spikes, 6 x Standard size per100 lbs.